

S. P.
Canto-
Villarreal
Bayarri
Ladona.
Barbera.
Luis.
Guillen.
Almos.

Junta general ordinaria del 3 Marzo de 1888.

Presidencia accidental del Dr. Canto.

Con asistencia de los tres ausentados al margen, abrió la sesión a las siete de la noche, y leída el acta de la anterior, fue aprobada.

Leíóse la siguiente acta aprobada de la Sesión de Biología, correspondiente al 16 febrero de 1888.

Dajo la presidencia del Dr. Casanova, abrió la sesión a las siete de la noche, y leída el acta de la anterior, quedó aprobada.

Fueron renovados por aclamación los cargos de la mesa en la siguiente forma:

Dr. Faustino Barbera, Vice-Director.

D. Francisco de P. Aguilar, Secretario.

D. Don Rodrigo, Vice-Secretario.

A seguida hizo uso de la palabra el Dr. Casanova, dando las gracias por su elección y exponiendo los siguientes temas que enválzase en brillantes periodos.

- 1: Existen transformaciones para las diferentes especies de bacterias?
- 2: Condiciones diversas para la vida de las especies bacteriológicas.
- 3: Microbios patógenos de la difteria.
- 4: Flora microscópica de la zona valenciana.
- 5: De la sugestión hipnótica bajo el punto de vista terapéutico.
- 6: Métodos diversos para investigar la estructura del sistema nervioso central.
- 7: Historia natural de la enfermedad.
- 8: Los mecanismos de la muerte en las diferentes enfermedades, como fuente de indicaciones terapéuticas.
- 9: Concepto del espiritismo.

Leíóndose la sesión a las ocho y media de la noche.

Quedando en el despacho ordinario dióse cuenta de haber recibido las siguientes publicaciones:

Manual práctico de Oftalmología por el Dr. Canuést.
El agua en relación con las enfermedades infecciosas y medios
para disinfectarla, por el Dr. Margarit.

Estadística de los delitos y faltas cometidos en la Península e Islas
adyacentes y la estadística de la prensa periódica, por el Director
General de Seguridad.

Notificación del acuerdo tomado por la Junta Directiva de conceder
un voto de gracias a los individuos salientes de la misma por
el celo e inteligencia con que desempeñaron los cargos respectivos.
Fue aprobada la propuesta hecha por el Director de la Sección
de Medicina pública, concediendo un voto de gracias a D. Fran-
cisco Cantó, D. Vicente Cubells y D. Gabriel Lopez por las bri-
llantes discusiones que han sostenido y otro especial a D. Cal-
vado Monrremon para el celo, actividad e inteligencia con que
ha desempeñado interinamente el cargo de secretario.

También fue aprobada la concesión de un testimonio de
gratitud a favor de D. Angel Bives por el cargo de depo-
sitario de la linfa vacuna, sin percibir sueldo alguno.

Presentado el proyecto de presupuestos para realizar las obras
del fomento de la Biblioteca, fue aprobado, quedando desig-
nados los tres Cantó, Anís y Guillen para llevarlos a efecto
con la mayor economía posible.

El Dr. Ledesma preguntó de donde se han de satisfacer dichos
gastos, contestando la presidencia que al discutirse en su día
el proyecto de presupuestos generales, acordón se satisficieran
los gastos de Biblioteca de la rebaja que resulte por la im-
presión del Boletín.

Acordó constituirse la comisión del programa de premios
por los señores Ferreras Canéte, Echegaray y Villarmona.

El Dr. Barberá, delegado por el Instituto cerca de la comisión
ejecutiva de la exposición de Barcelona, manifestó los tra-
bajos realizados con el citado objeto y lo que debe satisfacer
el expositor por metro cuadrado con la rebaja del 80 por cien-
to y los transportes el 80, terminando con la pregunta de
si debe el Instituto acudir o no.

Después de un ligero debate en el que intervinieron varios
señores, acordóse que no siendo posible presentar la colección con-

pleta del Boletín, no debía acudir, sin embargo se habían
las gestiones convenientes con tal objeto y en caso afirmati-
vo ver de armonizarlo con la cuestión económica y re-
solver en definitiva.

No habiendo más asuntos de que tratar, levantóse la sesión
a las ocho y media de la noche

Salón del Instituto Médico Valenciano 3 Mayo de 1888.

El Presidente accidental.

El Secretario de Gobierno.

Manuel Clms.



Dr. J. Cauda